



MSC IMBACH



Presseinformation: Rückblick auf ein weiteres Top-Jahr des MSC Imbach
Imbach bei Krems (NÖ), 28.11.2025

MSC Imbach konnte auch 2025 mit zwei Top-Events punkten!

Der MSC Imbach war auch heuer wieder Veranstalter der österreichischen Motocross-Staatsmeisterschaften im Mai und des Night Race im Oktober. Auf dem Renngelände am Pfeningberg bekamen die Besucher damit wieder spannenden Motocross-Rennsport geboten. Top-Fahrern aus ganz Österreich und starke Motocross-Piloten aus dem benachbarten Ausland waren am Start. Auch 2026 möchte der MSC Imbach wieder die Motocross-ÖM und das ultimativen Night Race veranstalten.

„2025 war ein erfolgreiches Jahr für unseren Verein. Unsere Fahrer zeigten mit sehr guten Leistungen auf. Wir freuen uns natürlich, dass wir auch in diesem Jahr wieder die österreichischen Staatsmeisterschaften und das Night Race austragen konnten. Danke bei allen unseren Mitgliedern, Gönner, Sponsoren und Fahrern, und natürlich bei den vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern“, so Günter Eichinger, der Obmann des MSC Imbach.

Fans und Besucher bekamen spannende Rennen zu sehen, zudem bietet die Motocross-Rennstrecke am Pfeningberg viele Zuschauerplätze. Die Vereinsfahrer zeigten mit großartigen Leistungen auf: Ricardo Bauer gewann seinen ersten Europameisterschaftslauf in der 125ccm Klasse, Maximilian Ernecker fuhr im EM-Lauf bis 250ccm unter die Top 7, und Patrick Wimmer repräsentierte den MSC Imbach bei den nationalen Motocross-Events.

Heuer gab es beim Night Race auch eigene Ladies-Rennen, damit war das Starterfeld bei diesem ultimativen Nachtrennen, wo unter Flutlicht gefahren wird, noch größer.

Im nächsten Jahr möchte der MSC Imbach wieder die Staatsmeisterschaften und das Night Race organisieren. Mehr Infos zum Verein und zu den MSC-Fahrern: www.msc-imbach.at